

"[Hier klicken Empfänger-Adresse eintragen]"

"[Hier klicken Datum eintragen]"

Liebe Frau _____, lieber Herr _____,

Ihr Kind lebt seit einigen Jahren in einer Pflegefamilie. Sie wird von meiner Kollegin _____ betreut. Ich berate bei PiB die Eltern der Pflegekinder. Uns ist aufgefallen, dass es seit langer Zeit keinen Kontakt mehr zwischen Ihnen und Ihrem Kind gibt, und deshalb schreibe ich Ihnen heute.

Es kann viele Gründe geben, weshalb der Kontakt zwischen Eltern und Kindern, die nicht bei ihnen aufwachsen können, abbricht. Hier einige Beispiele:

- Manchen Eltern fällt es schwer zu verkraften, dass ihr Kind in einer Pflegefamilie lebt. Manchmal ist das so schmerzhaft, dass sich Eltern erst einmal eine Weile zurückziehen.
- Die Kontakte laufen nicht gut und es kommt zu Konflikten mit den Pflegeeltern oder den Fachkräften.
- Manche Eltern wissen nicht, wie sie nach einem Kontaktabbruch wieder Kontakt zu ihrem Kind aufnehmen können.

Vielleicht wollen Sie bei der Entscheidung, Ihr Kind nicht mehr zu sehen, erstmal bleiben. Wenn Sie sich aber wünschen, den Kontakt zu Ihrem Kind wiederaufzunehmen, möchten wir Sie dabei gerne unterstützen.

Aus unserer Erfahrung wissen wir, dass es nie zu spät ist, wieder Kontakt zum Kind aufzunehmen. Es kann aber sein, dass es Zeit braucht und eine langsame Annäherung. Wir können Ihnen auch nicht

versprechen, dass sich alles umsetzen lässt, was Sie sich wünschen. Aber es lohnt sich bestimmt, darüber zu sprechen und gemeinsam nachzudenken, wie es gehen könnte.

Rufen Sie mich gerne an! Wir können dann einen Termin ausmachen oder erstmal ganz unverbindlich über Ihre Fragen sprechen. Sie erreichen mich unter:

Wählen Sie einen Dokumentbaustein aus.